
 

研修医日記 

作成者：益子 隆太郎（2年次） 

お久しぶりです。2年目になりました。 

この一年はあっという間に過ぎ去ってしまい、気が付けば一年の研修医の先生、学生さん

が病院内に来ています。にぎやかで新年度であることを身に染みて実感しています。 

 

一年間いろいろとありましたが、気持ちを切り替えてこれからも頑張っていこうと思いま

す。 

 

 

※⽇記の作成⽇と当ページへの掲載⽇は異なる場合があります。 


